

## Treue Pharmazeutinnen

**Ehrenurkunden des Landes in der Häfnet-Apotheke / Regina Wehrer ist dort seit 1970 beschäftigt.**



Blumen für die Damen: Von links Brigitte Behringer, Irene Asal, Bürgermeister Rainer König, Inhaber Gernot Roth, Brigitte Wiemer und Regina Wehrer mit den zwei Ehrenurkunden des Landes Foto: zvg

STEINEN (BZ). Vier Arbeitsjubiläen und zwei Ehrenurkunden des Landes für 40-jährige Betriebszugehörigkeiten sind Grund genug für die Häfnet-Apotheke in Steinen, eine kleine Feierstunde mit dem Bürgermeister und den Mitarbeiterinnen anzuberaumen. Die fand am Donnerstag mit dem Inhaber der Apotheke, Gernot Roth, statt. Geehrt wurden dabei auch Apothekerin Brigitte Behringer für 30-jährige Betriebszugehörigkeit und Irene Asal (pharmazeutisch-technische Angestellte) für ihre 35-jährige Betriebstreue.

Seit stolzen 40 Jahren sind in der Häfnet-Apotheke Brigitte Wiemer und Regina Wehrer aktiv. Brigitte Wiemer war zuerst als Auszubildende, dann als Apothekenhelferin tätig, und Wehrer begann bereits im Jahr 1970 mit ihrer Ausbildung zur Apothekenhelferin. Sie wirkte seit 1974 als pharmazeutisch-technische Angestellte in der Apotheke.

Alle vier Mitarbeiterinnen seien seit Jahrzehnten bei den Patientinnen und Patienten bekannt und beliebt und gehörten "fast schon zum Inventar", wie Inhaber Gernot Roth scherzhaft bemerkte. Er dankte ihnen für das große und langjährige Engagement und wünschte ihnen auch weiterhin viel Freude und Spaß in ihren Berufen. Für die zwei seltenen Arbeitsjubiläen erhielten Brigitte Wiemer und Regina Wehrer Ehrenurkunden des Landes Baden Württemberg, unterzeichnet von Ministerpräsident Winfried Kretschmann und überreicht von Steinens Bürgermeister Rainer König.

Autor: bz